

## 12 Sports

Football/Au sujet du démarrage du championnat national de D1, édition 2017-2018

## Toujours rien ce week-end !



Kevin Ibinga, entraîneur de CF Mounana...



Photo : Wilfried MBINAH

... et Kevin Djony de Mangasport trouvent préoccupante, surtout, la situation des clubs engagés en coupes africaines.

elle arranger la tutelle ? Peut-être. Mais pas les clubs locaux, CF Mounana et Mangasport, engagés respectivement en Ligue africaine des Champions et en Coupe de la Caf.

A ce sujet d'ailleurs, l'entraîneur de Mangasport, Kevin Djony, joint hier, semble déboussolé. « Cela devient difficile pour Mangasport dont l'adversaire congolais (RDC), Maniema Union, est à sa sixième journée de championnat ce week-end », a regretté le coach du club de la Comilog.

Quant à son directeur technique, Medar Lusadusu, il trouve cette situation regrettable et préoccupante pour nos deux « Africains ». Lesquels, inévitablement, seront en manque de com-

pétitions dans les jambes. « Il faut plaider pour nos clubs "ambassadeurs" qui ont vraiment besoin du temps de jeu dans les jambes, afin de tenir tête, le moment venu, à leurs adversaires », a souligné Lusadusu.

Même son de cloche de la part de son collègue de CF Mounana, Kevin Ibinga Muntassu : « Le nouveau report du démarrage de notre championnat est un véritable casse-tête pour CF Mounana, dont l'adversaire en Ligue africaine des champions sera à sa 12e journée du Championnat burkinabé ce week-end. Que nos décideurs sachent que c'est une compétition qui prépare une autre... », a-t-il rappelé, sous forme d'avertissement.

MINISTÈRE DE L'ÉCONOMIE, DE LA PROSPECTIVE  
ET DE LA PROGRAMMATION DE DÉVELOPPEMENT

CABINET DU MINISTRE

B.P. : 1204 Libreville (Gabon)  
Tel. : (241) 01 79 52 28

N° \_\_\_\_\_ /MEPPD/CABM



Libreville, le 20 Décembre 2017

## COMMUNIQUÉ

En vue du prochain démarrage des travaux de SOMIVAB, Le Ministre de l'Economie, de la Prospective et de la Programmation du Développement informe les populations que les paiements des indemnités des terrains bâtis et non bâtis dans l'emprise du périmètre octroyé à la société SOMIVAB conformément au Titre Foncier Numéro 20990 parcelle 16/AW9, situé dans la zone de :

1. Essassa Bissobinam,  
et ses environs, auront lieu selon le calendrier ci-après :

- Le Mercredi 27 Décembre 2017 :  
indemnités des terrains nus et bâtis. (Première Phase)
- Le Mercredi 17 janvier 2018 :  
indemnités des terrains nus et bâtis. (Deuxième Phase)

A cet effet, chacune des personnes concernées devra se rendre à la Mairie d'Essassa munie d'une pièce d'identité d'état civil en cours de validité et les documents attestant la légitimité.

Pour plus d'informations contacter, Mme Brigitte Meye (02 00 55 05).

## Bon à savoir

## Football

« Noël de Foot », initiative de l'AO CMS, s'ouvre aujourd'hui à 10 heures pour s'achever demain après-midi. Au stade du Centre d'instruction de la GR à Avorbam, dans la commune d'Akanda.

MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

**L'ENTHOUSIASME** se transforme en désespoir. Le lancement du Championnat national de D1 2017-2018, reprogrammé pour ce week-end, n'aura pas lieu. « Jusqu'au moment où nous discutons, les clubs n'ont toujours pas perçu leurs arriérés, malgré la forte mobilisation et l'engagement de la semaine dernière qui se sont matérialisés, entre autres, par l'établissement des licences, la programmation des rencontres, etc. Certains clubs ont même anticipé les réservations dans les compagnies de transport et les structures hôtelières. Hélas, le démarrage du championnat national n'aura pas lieu ce samedi 23 décembre 2017. » Ainsi se désolait hier un cadre de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp).

Face à ce nouvel échec, une réunion, selon notre informateur, est prévue mardi prochain entre le bureau directeur de la Linafp et

celui de l'association des clubs de D1 et D2. Une rencontre qui pourrait déboucher sur une assemblée générale extraordinaire.

Car, certains clubs contactés hier estiment avoir joué pleinement leur partition depuis septembre dernier. **LAMENTATIONS.** « Nous sommes prêts pour la reprise. Hélas, l'apport financier de l'Etat, c'est-à-dire les arriérés promis, fait défaut. Ce n'est donc plus évident que la compétition débute cette semaine », a laissé entendre le président actif de l'Union sportive Bitam (USB).

Depuis plus de trois mois, les équipes s'entraînent avec tout ce que cela comporte comme charges financières. Parce que, il faut l'admettre, quelques clubs sérieux de notre National-Foot 1, en plus d'avoir honoré les contrats avec les joueurs, versent déjà à ces derniers leurs salaires, etc. En l'absence donc d'une meilleure visibilité dans la reprise du Championnat national, des murmures au sein des clubs d'élite font état d'un éventuel arrêt des activités.

Cette hypothèse pourrait-